

ロータリー：変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成29年8月30日 第2,423回 No. 2,174号

会長：田中 清一 ・ 幹事：関口 浪男 ・ 会員サービス委員長：愛甲 宏明
E-mail : neast-rc@valley.ne.jp
URL : <http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/>

《ロータリーソング》

- 奉仕の理想

《ゲスト紹介》

- 公益社団法人長野青年会議所
理事長 野村司法書士事務所 代表
野村 和正様

《会長報告》

- 皆さんこんにちは。今月は9日の例会は都合でお休みさせていただき、堤副会長に代理をお願いしました。16日の例会日はお盆のため休会、23日は地区大会全体会議に振替という事で4週ぶりの会長報告であります。

昨日は、携帯・スマホのJアラート警報音、県内初の防災行政無線の警報、アナウンスで目覚めたという方も多かったのではないかと思います。

昨日早朝に通告無しで日本の上空を通過させる形で北朝鮮より中距離弾道ミサイルが5月に続き発射されました。これまで日本の上空を超えて発射されたミサイルを人口衛星を打ち上げるためのロケットで平和目的だと主張してきた北朝鮮ですが、いまや開き直り核弾頭を運搬させるための弾道ミサイルだと隠さなくなりました。強く自制を求める国際世論を無視し、落下地点が日本と北米を結ぶ航空船舶の主要な航路に遠くないところであるにも関わらず通告しなかったという事は、日本並びに関係国に対して「宣戦布告」に等しい行為であり、安部首相も北朝鮮を強く非難した上で「日本の安全保障にとって、かつてなく深刻で重大な脅威である。」とコメントしました。

日本中に緊張と恐怖が走った昨日の早朝でしたが、スマホのJアラート、防災行政無線の異様な警報音や情報アナウンスを聞いて「まさに平成の空襲警報だな。」と思ったのは私だけではないかと思います。防災情報無線が作

動しなかった等、各地で伝達トラブルも多かったようですが、きちんと正しい情報が伝わる事が安全安心の大前提でありますので体制の再確認を強く促したいと思います。

また、情報が伝わってもどう行動すれば良いのか私はじめ多くの方が戸惑ったことかと思えます。今いる地域にミサイル落下の恐れがあるのか、ないのか、安心できる状況なのか、より分かり易い情報の提供が必要かと思えます。また、自治体・職場や学校、家庭で限られた時間で身を守るために何が出来るのか、より細かなガイドラインを示していただき、あらかじめ心構えをしていく事が大切なのだと思います。

専門家によりますと北朝鮮は核弾頭の小型化に成功し、ICBM アメリカ本土を射程圏内とする大陸間弾道ミサイルを来年にも完成すると分析しています。どんな圧力をかけても北朝鮮が自ら核をあきらめることはあり得ない中で、アメリカや日本を攻撃できる核ミサイルを完成させる前にどうやってストップをかける事ができるのか、とにかく北朝鮮、アメリカの両国のトップが金正恩とトランプですので「何をしますか」「どのような対応をとるのか」中々想像付きませんが、今回のことで益々緊張が高まっていくことだけは確かだと思います。北朝鮮の挑発に対して私達が過度に怯えたり、日常生活を変える必要はないでしょうが、外交安全保障を担う日本政府は改めて各国と連携し、冷静に毅然とした態度で、我々国民の生命財産をしっかりと守っていただきたいと願う次第であります。

さて、本日は長野青年会議所 野村理事長をゲストスピーカーとしてお招きしております。私も23年前になりますが、理事長を務めさせていただいた時に長野、長野東、長野西の3つのロータリークラブで卓話をさせていただきました。ロータリーはJCの先輩が多く、その前でJCの話をするのは非常にやりづらく、嫌

なものあります。食事も中々喉を通らず大変緊張した記憶があります。野村理事長の心中お察し申し上げます。世界中にネットワークを持つJCですが、私が在籍したころは会員数が全国で約65,000人でしたが、現在は約35,000人だと聞いております。ロータリー同様会員が減少傾向にあるJCの中で、長野JCは現在会員数が217名で全国でベスト10位、対人口比での会員数は全国3位だそうです。そんな元氣な長野JCの活動内容を後ほど楽しみに聞かせていただきたいと思います。

今年の重点項目の一つ例会の充実として、とりわけゲストスピーカーをお迎えしての卓話は時間をしっかり確保しようと思います。昨年度アウトドアカメラマンの山岸惇さんの卓話に共感した会員田中宏昌さんが審議員を務める長野放送で山岸さんの活動をPRし、山岸さんを取り上げたNBSの特番制作に繋がったと聞いております。質疑や例会後のゲストとの名刺交換、歓談の時間を出来るだけ作りたいたいと思います。

つまらない会長報告の長話で卓話の時間が短くなるのは厳禁であります。以上で会長報告とさせていただきます。

《幹事報告》

- 米山梅吉記念館より、館報秋号、ならびに秋季例祭のご案内が届いております。ご覧になりたい方は事務局までお申し出ください。
- 例会変更のお知らせ
 - 長野南 RC 9月11日(月) 職場例会のため場所を変更いたします。
*定刻受付はいたしません。
 - 9月18日(月) 法定休日により休会いたします。
*定刻受付はいたしません。
 - 10月16日(月) 秋の夜長夜間例会により例会時間を変更いたします。
*定刻受付はいたしません。
 - 10月30日(月) 定款に基づく休会
*定刻受付はいたしません。
 - 上田 RC 9月18日(月) 祝日の為、定款に基づく理事会の決定により休会。
*定刻受付はいたしません。
 - 10月16日(月) 15日地区大会に振り替えいたします。
*定刻受付をいたします。
 - 上田六文銭 RC 9月19日(火) 定款により休会いたします。
*定刻受付はいたしません。
 - 9月26日(火) 例会日時変更のため。
*定刻受付をいたします。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 56名	22名	34名	39.3%
前々回 8月9日		訂正出席率	72.54%

《ニコニコボックス》

- 今週9月、いよいよ地区大会の前月を迎えます。気をひきしめて準備したいと思います。
田中 宏昌君
- 8月は欠席が多くて申し訳ありませんでした。
中村 孝君

《本日のプログラム》

- ゲスト卓話
公益社団法人長野青年会議所
理事長 野村司法書士事務所 代表
野村 和正様
『『夢』無限大～希望あふれる未来に向けて～』



《9月6日のプログラム》

- クラブアッセンブリー
- クラブフォーラム

《9月6日のメニュー》

- 洋コース
 - ・ジャコとホタテのカルパッチョ風サラダ
 - ・オレイン豚ヒレカツ 和風タルタルソース
 - ・ほうじ茶のアイスクリーム 黒蜜がけ
 - ・パン
 - ・コーヒー

＝次週例会予告＝

《9月13日のプログラム》

- ゲスト卓話
長野県民新聞社
代表取締役 兼 編集長
加藤 二佐雄様

《9月13日のメニュー》

- 和定食
 - ・野菜の天ぷら(ナス、オクラ、エリンギ、椎茸)
 - ・茶碗蒸し、銀あん、ゆず、舞茸浸し
 - ・にぎり寿司(十貫)、あさりの味噌汁
 - ・アイスクリーム